

Frais de stationnement

Les revenus générés par les frais de stationnement appuient les soins à nos patients

Frais par visite	Total
Par ½ heure	4 \$ (Maximum par jour 15\$)
Passe hebdomadaire (valide pour 7 jours consécutifs)	48 \$
Passe mensuelle (valide pour 30 jours consécutifs)	98 \$

Laissez-passer à long terme	Total
Laissez-passer de 5 jours	37 \$
Laissez-passer de 10 jours	69 \$
Laissez-passer de 30 jours	192 \$

Laissez-passer à long terme : Peut être utilisé sur des jours non consécutifs. Valable un an à partir de la date d'achat. Privilège d'entrée-sortie pendant une période de 24 heures.

Les cartes sont disponibles au bureau des Services financiers - Clients, au rez-de chaussée de l'immeuble principal, à la pièce 140J (Hôpital Élisabeth-Bruyère) et 1411 (Hôpital Saint-Vincent). Les familles dans le besoin peuvent être admissibles à une aide financière pour les coûts de stationnement. Les familles peuvent communiquer avec leur travailleur social pour plus de renseignements.

Parking costs

Parking revenues support our patient care

Per Visit Rates	Total
Per ½ hour	\$4 (Daily maximum \$15)
Weekly pass (valid for 7 consecutive days)	\$48
Monthly pass (valid for 30 consecutive days)	\$98

Extended use passes	Total
5-day pass	\$37
10-day pass	\$69
30-day pass	\$192

Extended use passes: Can be used on non-consecutive days. Valid for one year from date of purchase. Passes have in/out privileges for each 24-hour period.

Passes are available at Financial Services - Clients Office, on the ground floor of the main building, room 140J (Élisabeth-Bruyère Hospital) and 1411 (Saint-Vincent Hospital). Families in need may qualify for financial assistance to help with parking costs. Families can speak to their social worker for more information.